

Pregunta nº 5

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En una reciente entrevista el Sr. Carnero tildó las redes sociales de "muy cobardes" asegurando que en ellas se puede criticar sin dar la cara, añadiendo que no le afecta lo que se dice sobre él en redes como 'X' (antigua Twitter).

A este respecto el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza, para que sean contestadas por el alcalde en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Quién gestiona el perfil @JesusJCarnero en la red social X?
2. ¿Quién decide qué mensajes se emiten desde dicha cuenta?
3. ¿Por qué esta cuenta no responde a las preguntas o mensajes que le dirigen otras cuentas de personas usuarias de esta red?

Valladolid, 24 de enero de 2025



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE